



Pièces	6 Pièces
Superficie	159 m²
Référence	7972
Prix	590 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel Maison à vendre (83600)

À 15 min des plages et commerces de mandelieu, au Cœur de l'un des quartiers les plus résidentiels de l'estérel, dans un environnement calme et sécurisé villa individuelle a rénover comprenant: entré, cuisine indépendante, salon-séjour avec cheminé d'angle, 5 chambres, 1 salle de bains, 1 salle d'eau, garage, cave. Piscine traditionnelle, le tout sur un beau terrain arboré de 1 054 m2 env. Ne manquez pas cette opportunité unique de transformer cette villa de qualité en une résidence exceptionnelle! Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

15 minutes from the beaches and shops of mandelieu, in the heart of one of the most residential areas of esterel, in a quiet and secure environment single villa to renovate including: entrance, independent kitchen, living room with fireplace corner, 5 bedrooms, 1 bathroom, 1 shower room, garage. Traditional swimming pool, all on beautiful wooded land of approx. 1,054 m2. Don't miss this unique opportunity to transform this quality villa into an exceptional residence! Information on the risks to which this property is exposed is available on the website géorisques: [www. Georisques. Gouv. ...](http://www.Georisques.Gouv...)

LA CENTRALE D'ETUDES IMMOBILIERES

Centre Commercial Saint-Christophe - 83600 LES ADRETS-DE-L'ESTÉREL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

